

MEDIO: NUCLEO RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION
FECHA: 19/DICIEMBRE/2014

Mantiene S&P calificaciones soberanas de México

LEONARDO CURZIO: Hola Martín, buenos días.

MARTIN CARMONA: Leonardo, qué tal, muy buenos días. Saludamos al auditorio de Enfoque. Destacó la decisión de Standard and Poor's, esta agencia calificadora, de mantener y confirmar las calificaciones soberanas en moneda extranjera de largo y corto plazo para México en BBB+ y A2, respectivamente. Confirmaron también las calificaciones soberanas en moneda local.

Dice Standard and Poor's que es muy positivo la recién aprobada reforma energética, los cambios en el marco fiscal que han dado buenos resultados favorecen las perspectivas de crecimiento para nuestro país.

Pero le plantea varios retos, varios retos que comienzan con los temas de corrupción, como tú lo decías, apostaban a que en estos periodos de fiestas navideñas se olvidaran estos asuntos, simplemente que lo olviden ellos, porque la agencia calificadora lo sube en su comunicado, que se puede leer en prácticamente todo el mundo, dice Standard and Poor's que las acusaciones de corrupción y las persistentes preocupaciones en torno a la seguridad serán un desafío para las capacidades de liderazgo del presidente Peña Nieto, pero no es probable que afecten de manera importante la implementación de la política económica.

Sin embargo en uno de los párrafos de este comunicado que da a conocer Standard and Poor's destaca que el desafío, los temas de seguridad y los eventos de violencia en el corto plazo constituyen un desafío para el liderazgo del presidente Peña Nieto y por consiguiente para su capacidad para implementar su agenda económica.

En la opinión de Standard and Poor's se dice que la menor popularidad del gobierno derivada de esto podría afectar marginalmente su capacidad para implementar su agenda de política económica.

Así es que se vuelven un reto los temas de seguridad y los temas de credibilidad y de confianza en torno al gobierno federal. ¿Qué tan hábiles serán, qué tantas herramientas o estrategias tienen para superar esta coyuntura? Eso es lo que se espera ver porque de esto dependerá que mejore o no la perspectiva económica que se tiene sobre México y lo que los mexicanos vayan sintiendo cada uno en su actividad económica.